

17 oct 2006 -10:39

La Belgique a été élue aujourd'hui membre non-permanent du Conseil de Sécurité des Nations-Unies.

La Belgique a été élue aujourd'hui membre non-permanent du Conseil de Sécurité des Nations-Unies.

La Belgique a été élue aujourd'hui membre non-permanent du Conseil de Sécurité des Nations-Unies.

Bruxelles, le 16/10/2006. La Belgique a été élue aujourd'hui membre non-permanent du Conseil de Sécurité des Nations-Unies. Le Premier Ministre Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht sont particulièrement heureux de cette élection de notre pays, par l'Assemblée générale des Nations-Unies à New York, comme membre non-permanent du Conseil de Sécurité pour la période 2007-2008. La Belgique a obtenu 180 voix, ce qui constitue un excellent résultat. « Avec cette participation au Conseil de Sécurité, c'est un rôle de premier plan sur la scène internationale qui échoit à la Belgique. La tâche du Conseil de Sécurité, c'est la gestion de crise au niveau mondial ; je le considère donc un peu comme une sorte de cabinet restreint, une sorte de « kern » du monde. Les thèmes qui y sont abordés, concernent aussi bien des pays à haut risque, du point de vue de la sécurité, comme le Soudan, le Congo ou le Liban, que des questions globales comme la prolifération des armes de destruction massive ou le recrutement des enfants soldats. », a déclaré le Ministre De Gucht. « Je veux concentrer l'énergie de mes diplomates ainsi que la mienne pour travailler à un monde plus sûr, sans prétention déplacée. Dans l'exercice de ce mandat, nous prendrons à cœur, tout d'abord, comme la Charte le prévoit, les intérêts de la communauté internationale. Mais, nous devons également le faire à partir d'un angle d'approche européen, ce qui implique que nous soyons en dialogue étroit avec nos partenaires de l'Union européenne qui siègeront en même temps que nous au Conseil de sécurité », selon le Ministre. « Je suis un partisan convaincu d'une approche multilatérale des grands défis auxquels la communauté internationale est confrontée et je trouve donc très important que notre pays puisse fournir, durant ces deux années, au plus haut niveau, une contribution constructive. Mon expérience de Président de l'OSCE m'a appris que la Belgique, par son enthousiasme, son sérieux, son pragmatisme et son ardeur au travail, peut s'attirer le respect des Etats-membres et être vue comme conciliateur en cas de conflits. J'espère atteindre le même résultat au sein du Conseil de Sécurité, » a conclu le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be